

▶消防団出初式【1月8日・文化広場】



# 12月定例会

12月定例会を23年11月25日から12月20日までの会期で開きました。

市長から、市街化区域農地の宅地並み課税の24年度開始など、18議案が提出され原案通り可決しました。議員からは3議案が提出され、議員定数削減を否決、特別委員会設置と意見書を可決しました。一般質問には12人が登壇しました。

## 議員定数の削減

経済の低迷に伴い、多くの市民から2人削減の声があるとの趣旨で、定数18人を16人に削減する議員提案（提案者三浦、賛成者中山、渡邊、佐藤博）で、採決の結果、否決されました。

**質疑**  
質疑（大原議員）

市の健全財政を思うなら、議員報酬減額の方法もあるのではないかと。

**答弁**（三浦議員）

提案理由は報酬問題ではないが、2人減れば約1千

200万円（減）である。

**質疑**（堀岡議員）

適切な定数の基準とは。

**答弁**（三浦議員）

愛西市、蟹江町も削減しており、県内で人口同規模の岩倉市は、15人である。

**質疑**（三宮議員）

人口と定数が開くと、議員活動は目に付かない。なぜ定数を削らなければならぬのか。

市民は、議会がきちんと仕事をすることを求めているのではないかと。

**答弁**（三浦議員）

市民が安心して暮らせる（事業実施ができる）よう、

## 主な内容

定例会の審議内容  
議案質疑……………2～3  
一般質問（12人）…4～15  
やとみフラッシュ……………16

## 表紙の説明

成人式が1月8日、総合社会教育センターで行われ、445人の新たな門出を祝いました。

二十歳となって、選挙権が得られるのを契機に、市政にも関心を持っていただけだと思います。

